

Des carabiniers chiliens assassinent un jeune Mapuche



Santiago du Chili, 15 novembre (RHC)- Le Groupe Tactique de Carabiniers a tué d'une balle dans la tête le jeune mapuche Camilo Catrillanca, au cours d'une opération dans la communauté chilienne de Temuicui.

Selon un des chefs Mapuche, Jorge Huenchullan, environ 200 militaires ont fait irruption dans la communauté et ils ont tiré à vue sur plusieurs personnes faisant un mort et cinq blessés.

Des autorités militaires chiliennes ont tenté de justifier la répression en avançant le prétexte selon lequel les carabiniers cherchaient de présumées voitures volées dans une école d'Ercilla par des individus portant des cagoules.

Cependant, Jorge Huenchullan a rappelé qu'en d'autres occasions, les militaires ont avancé ce même prétexte pour culpabiliser le mouvement Mapuche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176599-des-carabiniers-chiliens-assassinent-un-jeune-mapuche>



Radio Habana Cuba